

## Chronique #106



### **L'évolution des consciences serait-elle liée aux extraterrestres ?**

C'est un euphémisme de croire que l'ego peut faire évoluer sa conscience. Certes, l'ego peut acquérir beaucoup de connaissances, mais cette connaissance n'a aucun effet sur sa conscience mentale mis à part de retarder l'ego dans sa quête de réalité cosmique. L'ego n'a aucun pouvoir sur le plan physique, il est un exécutant, il obéit aveuglément à des forces qui le dépassent. C'est une aide extérieure sur le plan de la matière qui augmentera le taux vibratoire dans la conscience de l'ego. Que l'ego en soit conscient ou pas, ce n'est pas important, car celui-ci sera toujours le dernier à recevoir l'information. Ainsi, l'information que l'ego recevra ne pourra être manipulable, car celle-ci aura déjà été modifiée par les forces de vie qui sous-tendent la matière.

### **Pourquoi les extraterrestres ?**

Les extraterrestres sont des forces de vie qui interagissent avec les univers locaux. Ils sont des contingents vibratoires qui sèment la vie dans les galaxies de notre univers. Sans eux, la vie n'est pas possible, car celle-ci a besoin d'être fortifiée par l'énergie intemporelle que les extraterrestres utilisent pour ensemercer les planètes en conscience. La conscience est née d'une manipulation vibratoire en laboratoire cosmique, une fois créée, cette conscience a besoin d'un support de gestation, d'où l'intervention des extraterrestres ou de ces forces de vie vibratoires qui oscillent entre le réel et l'irréalité (entre le conscient et l'inconscient) selon la conscience des individus en ensemençement.

### **Quel est le rôle exact des extraterrestres dans la conscience ?**

Il faut savoir que la conscience est un incubateur vibratoire qui contient l'essence de la réalité de l'humain. Cette essence vibratoire n'est pas soumise aux lois des dictateurs de conscience, car elle est sous l'égide des forces de vie extraterrestres qui gèrent les incubateurs vibratoires. Les extraterrestres ont pour mission d'élever l'essence de la conscience au rang solaire, voire dans la réalité de l'Homme cosmique ou le double éthérique. La suprématie des extraterrestres sur la conscience humaine a toujours été et sera toujours. L'humanité est surveillée depuis des milliers d'années par ces forces de vie extraterrestres, celles-ci travaillent aussi bien dans la conscience des humains comme dans l'éveil physique de l'Homme.

Certains individus sur cette planète ont été réanimés physiquement et en conscience par l'intervention des extraterrestres. Dépendamment, de la conscience de chacun, cette réanimation peut se faire consciemment ou inconsciemment. Cette réanimation est une sorte de préliminaire psychique à l'ouverture des centres psychiques chez l'ego dans le but d'une connexion avec le plan éthérique ou le plan mental de l'Homme.

### **Les extraterrestres sont-ils en relation avec le plan de l'éther ?**

Oui, ceux-ci sont fortement liés au plan éthérique. Pourquoi ? Le plan éthérique est l'ensemencement de consciences, c'est précisément là que la vie de la conscience prend naissance. Ensuite, vient la redistribution de la vie via les extraterrestres qui ensemencent les univers locaux. L'humain n'est pas arrivé par hasard sur la planète Terre, le corps physique a été conçu et manipulé par ces forces de vie extraterrestres qui ensuite lui ont attribué une conscience vibratoire par incubation psychique.

Donc, les extraterrestres travaillent en consensus avec le plan de l'éther pour propager la vie et la faire évoluer en conscience. Lorsque la conscience évolue, la matière évolue, car celle-ci est liée dans une conscience globale et infinie.

### **Les extraterrestres ont-ils un lien avec la programmation de l'Homme ?**

Oui, les extraterrestres sont des programmeurs de consciences. Ceux-ci peuvent modifier la conscience de l'Homme de manière transparente ou semi-transparente selon le type de conscience. Il faut savoir que l'humain s'est développé une conscience psychologique qui n'est nulle autre qu'une interface psychologique pour intellectualiser les événements dans la matière. Partant de ce point, les forces de vie extraterrestres doivent tenir compte de la conscience psychologique chez l'humain d'où la semi-transparence de leur activité dans la conscience. Si l'humain était amené à un réveil trop brutal, sa conscience psychologique ne supporterait pas ce réveil et cela causerait des effets de folie mentale.

Très peu d'humains ont été approchés par ces forces de vie extraterrestres. Pourquoi ? C'est tout simplement parce que l'humain ne supporterait pas cette présence vibratoire, car le taux vibratoire de l'humain n'est pas assez élevé en conscience pour entrer en contact avec ces forces de vie extraterrestres.

### **Mais quand ces forces de vie extraterrestres vont-elles entrer en contact avec le genre humain ?**

Oui, dans un avenir rapproché, il y aura beaucoup de contacts avec ces forces de vie extraterrestres. Plus le taux vibratoire dans la conscience de l'humain augmentera, plus celui-ci sera apte en conscience à entrer en contact avec ces forces de vie extraterrestres.

Il est même prévu que certains individus auront un rôle majeur avec ces forces de vie extraterrestres pour amener la compréhension de la vie jusque dans le mental de l'humain. L'humanité saura que la vie est née dans l'éther et qu'elle devra y retourner en conscience pour continuer son évolution. Le plan de l'éther est seulement une phase dans l'évolution des consciences, il sera dévoilé à l'humain qui aura intégré sa conscience éthérique qu'il existe d'autres dimensions qui permettront l'évolution de sa conscience supérieure en une puissance cosmique intégrale.

### **COMMENTAIRE**

La vie prend naissance dans l'éther et les forces de vie extraterrestres distribuent cette vie dans les univers.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 02-10-2022  
**Fiche:** id-00184